



KPÖ-Gemeinderatsklub
8011 Graz – Rathaus
Hofgebäude, Zimmer 114–118

Tel.-Nr.: + 43 (0) 316 – 872 2150
+ 43 (0) 316 – 872 2151
+ 43 (0) 316 – 872 2152
+ 43 (0) 316 – 872 2153

Fax: + 43 (0) 316 – 872 2159

E-Mail: kpoe.klub@stadt.graz.at

Gemeinderat Manfred Eber

Dienstag, 12. Juni 2018

Fragestunde für die Gemeinderatssitzung am Donnerstag, 14. Juni 2018

An Herrn Bürgermeister-Stellvertreter Mag. (FH) Mario Eustacchio

Betrifft: Wohnungswechsel Gemeindewohnung

Sehr geehrter Herr Bürgermeister-Stellvertreter,

Seit 01.10.2017 sind die neuen Richtlinien für die Vergabe von Gemeindewohnungen in Kraft. Aus unterschiedlichen Gründen hat die KPÖ diesen Richtlinien nicht zugestimmt.

Nunmehr hat sich ein weiteres Verbesserungspotential der neuen Richtlinien gezeigt: Wer um einen Wohnungswechsel ansucht, muss den neuen Richtlinien genügen, auch wenn er/sie bereits längere Zeit in einer Gemeindewohnung lebt.

Das führte in einem konkreten Fall dazu, dass das Ansuchen einer alleinerziehenden Mutter mit zwei Kindern aus Armenien, die seit 12 Jahren in einer Gemeindewohnung wohnt und aus gesundheitlichen Gründen um einen Wohnungswechsel angesucht hat, abgelehnt wurde, weil nach den neuen Richtlinien Konventionsflüchtlinge keinen Anspruch mehr auf eine Gemeindewohnung haben.

Es erscheint mir nicht wünschenswert, dass manche Wohnungswechsel gleichsam automatisch abgelehnt werden, auch wenn es für die BewohnerInnen - und vielleicht auch für Wohnen Graz - sinnvoll wäre, einen derartigen Wechsel, beispielsweise von einer größeren in eine kleinere Wohnung, zu vollziehen.

Deshalb stelle ich an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, namens des KPÖ-Gemeinderatsklubs folgende

Frage

Sind Sie bereit, die Richtlinien bzw. deren Umsetzung im Sinne des Motivenberichts zu überdenken?